



TRASCENDIÓ

Que **Mónica Soto** encabezará hoy su primera sesión como magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación con el izamiento de la bandera como arranque del año de comicios y ya se esperan algunos cambios, sobre todo porque desde antes de ser aprobada como titular ya tenía operando a **Eduardo del Río**, quien fue vocero del otrora canciller y candidato presidencial **José Antonio Meade**, a quien perfila como nuevo director de comunicación social. A ver si hay mejoras en la materia.

Que en oficinas judiciales hay expectación por el discurso que ofrecerá el próximo jueves **Lenia Batres Guadarrama** cuando sea recibida como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, porque no saben si tocará el tema de que el Poder Judicial de la Federación debe renovarse o si debe garantizarse la independencia en el sector. La presidenta **Norma Piña** anunció, en tanto, que este año deberán resolver asuntos relevantes, como Chimalapas, Pegasus y violencia vicaria, así como la definición de los pesos y contrapesos que establece la Constitución para el adecuado funcionamiento del Estado.

Que sin sorpresas arrancaron las precampañas en Veracruz, cuarto padrón electoral más grande a escala nacional, con la morenista **Rocío Nahle** llamando a no perder el rumbo para consolidar la 4T de la mano de **Claudia Sheinbaum**, acompañada por **Citlalli Hernández**, y el priista **José Francisco Yunes**, sí, otro **Yunes**, quejándose desde el día uno de “una elección de Estado” encabezada por el gobernador **Cuitláhuac García** y alentando a la juventud con el eslogan “veracruzano de verdad”. Bueno.

Que al margen de si es ratificada o no al frente de la Fiscalía de Ciudad de México, **Ernestina Godoy** alista un informe de labores por la conclusión de su mandato el próximo 9 de enero mientras sigue en el aire la moneda legislativa que definirá su futuro. A Morena solo le faltan cuatro votos para sacar su proyecto adelante y parece que no a todos los legisladores de oposición les incomoda la idea. A ver. —